



5 de junio de 2025

“Nosotros, organizaciones de defensa de la libertad de prensa y de protección del medio ambiente, hacemos un llamamiento a los Estados y a la comunidad internacional para que actúen urgentemente para proteger el periodismo”

Nosotros, organizaciones de defensa de la libertad de prensa y de protección del medio ambiente, hacemos un llamamiento a los Estados y a la comunidad internacional para que actúen con urgencia para proteger el periodismo, pilar esencial de la lucha contra el cambio climático y la preservación de la biodiversidad.

En todo el mundo, los periodistas que investigan los delitos contra el medio ambiente —la explotación abusiva de los recursos, la contaminación oculta, los escándalos ecológicos— son censurados, amenazados, amedrentados e incluso asesinados. Estas agresiones constituyen un ataque directo contra el derecho a la información y contra la capacidad de las sociedades para responder a la emergencia ecológica.

Hacemos un llamamiento para que se establezca un marco internacional de cooperación reforzada entre los Estados, con el fin de responder de manera clara, rápida y coordinada a los graves ataques que sufren los periodistas que cubren temas medioambientales.

Pedimos que se reconozca el derecho a una información fiable e independiente como elemento constitutivo de la protección del medio ambiente.

La protección del periodismo medioambiental no es solo una cuestión de libertad de prensa: resulta indispensable para la movilización democrática frente a la crisis climática y el colapso de la biodiversidad. Forma parte integrante de este inmenso desafío que se plantea en el siglo XXI.

Firmantes:

- Climate Action Against Disinformation
- Foro sobre Información y Democracia
- Greenpeace Francia
- Pulitzer Center
- Reporteros Sin Fronteras
- UNESCO